

MONTE LIMAR/SUZE LA ROUSSE

24.03.2016 - Sous un beau soleil...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE A MONTE LIMAR et SUZE LA ROUSSE

C'est Thierry qui est au volant du bus qui nous amène à Montélimar ! Hum... est bon le nougat de Montélimar ! On arrive avec un beau soleil et de nombreuses questions : on a traversé une rivière, il y a des Arlequins partout et même un Dragon. Après un petit café et la file dans les toilettes, on retrouve notre guide qui nous raconte l'histoire de la ville antique, de la famille des Adhémar puis nous passons la porte nord pour déambuler dans les ruelles de la vieille ville : place du marché, ancienne halles, cathédrale, vieille pharmacie (classée au patrimoine) la place de la Mairie et la maison de Diane de Poitiers ! La boucle nous conduit au théâtre, Emile Loubet, des hôtels particuliers et nous voici, déjà, au bout de notre visite. Chacun va rejoindre le restaurant repéré, pour d'autres est un pique-nique avec promenade... Il y en a même qui sont allées au Château ! On se retrouve au musée du Nougat ! Personne n'a manqué ce rendez-vous. Nous en sortons avec un peu mal au coeur, nous en avons trop mangé... Il y en a qui en ont vraiment trop mangé ! Thierry nous attends tout prêt pour une sieste récupératrice et nous voici déjà au Château de Suze la Rousse ! Pourquoi déjà « La Rousse » ? On doit emprunter quelques routes touristiques pour le retour, mais est sans compter sans toutes ces déviations « poids lourds » ! Mais le temps passe vite, on raconte, on rit pas mal aussi. On a appris encore beaucoup, mais beaucoup de choses, on a passé une excellente journée... Quel du bonheur !